



ご出産・育児の悩み相談室

チャイルドシートについて

チャイルドシートは、なぜ必要？いつごろ購入した方が良いの？
そんな疑問にお答えします。

チャイルドシートとは

チャイルドシートは赤ちゃんを車に乗せて運転するために必要不可欠なもので、道路交通法でも定められています。従来のシートベルトに固定するものはきちんとシートに固定されず約52%の取り付けミス（ミスリード）があり、安全に使用できていない状態でした。車によってはチャイルドシートがうまく付かなかったりするシートもありました。

ISOFIXでしっかり固定

2012年から日本で販売されている車には、ISOFIXというチャイルドシートと車の固定金具をしっかりと連結できる取り付け方法が導入されていて、チャイルドシートの取り付けが簡単・安全になり、以前のようなミスリードが少なくなりました。

いつごろ購入した方が良いの？

赤ちゃんが生まれる前に購入しましょう。出産後退院し、赤ちゃんを車に乗せて自宅まで帰るためにも必要です。たとえ短時間の道のりでもいつ交通事故に遭うか分かりません。赤ちゃんを守るため、最初からチャイルドシートに乗せてあげてください。

チャイルドシートの大切さ

赤ちゃんを守るものはいろいろありますが、チャイルドシートはママ、パパが抱っこする時と同じくらい大事なもの。万が一の交通事故に備え、車で移動する際は必ず装着しましょう。ISOFIXが付いているもので、もし車への装着方法が分からない場合はディーラーさんに聞くことも大切かと思います。

出産・育児のお悩み、助産師にご相談ください

【西武池袋本店 プレママステーションのご案内】

〈ご相談承り時間〉

午前11時～午後5時 ※午後1時～4時はご予約も承ります。

〈ご予約お申し込み受付〉

6階(中央B5)=プレママステーション／電話03(3981)0111<大代表>